
■太平洋クラブ×⾦⾕拓実プロ スポンサー契約 記者会⾒ 
 ⾦⾕拓実プロコメント 
 
 
この度太平洋クラブの皆さんと契約することになり⼤変嬉しく思います。 
私が世界⼀を⽬指す姿勢を太平洋クラブの皆さんが応援してくださってこのようなサポー
トをしていただけることになりました。 
これから試合が開かれるドバイなど世界でも数多くの提携コースがありサポートを受けら
れることも楽しみです。 
 
 
（太平洋クラブの⼊社式に参加して） 
初めてです。少しお話させていただいたのですが、新⼊社員の皆さんとは年が近いので親近
感がわきました。 
 
（世界への挑戦について） 
⾃分としてはヨーロピアンツアーからキャリアをスタートして３年間でレースドバイポイ
ントランキングからアメリカにいきたいと思っています。⾃分とアマチュア時代に競って
いた選⼿が最初ヨーロッパツアーからスタートしていたので⾃分もみんなと同じようにス
タートしたいと思いました。 
⾃分のパッティングや精度には⾃⾝を持っているので、もっともっと磨いて早くアメリカ
で活躍したいなという思いがあります。 
最終的には世界⼀になりたいのでもっともっと、そのためにも頑張らないといけないなと
思います。 
 
（太平洋クラブについてのイメージ） 
秋に男⼦ツアーが開催される太平洋クラブ御殿場コースでは、⾃分はアマチュア・プロで３
回プレーさせていただきました。いつ⾏ってもすごくきれいなコースで、難易度も⾼く、何
よりグリーンがどの試合に⾏っても御殿場が⼀番いいコースだなと感じています。 
このような素晴らしいコースでできて嬉しかったです。 


